

コリアンダーの家だよりNO. 68

H. 27. 3. 28

2015. 3. 23 18:00より長崎ワシントンホテルでパーティーバンドのウェルカムパーティー開催さる。

デンマークのロックバンドBALI、7年ぶり2度目の長崎公演が実現し、熱気に包まれた2日間でした。パーティー参加者61名、ひょとこの
どじょうすくいの余興に、記念写真、質問コーナー、手作りのレイのプレゼント贈呈など盛りだくさんの内容に大喜びの様子でした。



歓迎の挨拶は、国立機構長崎病院機構院長、平松公三郎氏

踊りを披露するB職員

遠くは鹿児島からもパーティに参加してくれました。最上段の列、左から6番目は、近年、「世界が尊敬する日本人100人」に選ばれた日欧文化交流学院理事長の千葉忠夫氏。前列左から2人目は、今回協賛いただいた株式会社・株式会社メディカルネットワーク会長副島泰吉氏。

コンサートは翌日24日の午後2時から1時間あまり、東公民館にこにこセンターの3階大ホールで開催され、200名あまりの人が音楽を通して交流、長崎国際テレビで、その模様が、夕方のニュースに放映されました。



7年ぶりの交流に張り切って、得意のダンスを披露するT君



最後は潮見が丘学園やオリオンの利用者も交えてステージ上で踊りだす盛況ぶりでした！！

今回の企画は、半年前から利用者・職員の研修を目的としたもので、テーマは一般の方へのノーマリゼーションの啓発にありました。東長崎地区でこういったイベントを度々開催することで、障害者への理解が徐々に進んでいるようです。今回は、長崎みなとロータリークラブの皆さんと、大勢いらっしゃいました。また、会場の公民館の職員の皆さんとの表情ひとつにもその暖かい支援の輪が広まっていることが伺えました。大音響を敬遠せずに無事開催させて頂いたことを地域住民の皆様、関係者の皆様にこの紙面をもって御礼申し上げます。真にありがとうございました。
これからもノーマリゼーションの実現に向けて一層の努力をし続けてまいります。

社会福祉法人萌友会 理事長 馬場 隆幸。